

ABSTRAK

Yaya Nuryamin, dengan judul Tugas Akhir; “MEKANISME PEMBIAYAAN *MURABAHAH* PADA PEMILIKAN KENDARAAN BERMOTOR DI PT. BANK JABAR BANTEN SYARIAH CABANG BANDUNG”. Kebutuhan masyarakat saat ini pada kepemilikan kendaraan bermotor yang semakin lama semakin meningkat, dalam hal ini bank syariah sudah memberikan jawaban akan masalah tersebut, maka tidak hanya bagi bank konvensional atau perusahaan dengan menggunakan metode perangkat *Leasing*, akan tetapi perbankan syariah saat ini telah banyak yang mengeluarkan produk pembiayaan pada pemenuhan kebutuhan untuk Kepemilikan Kendaraan Bermotor (KKB). Melalui akad *Murabahah* masyarakat dapat melakukan pengajuan pembiayaan atas transaksi KKB yang bebas dari unsur bunga yang dianggap riba. Permasalahan yang dibahas penulis, yaitu bagaimana prosedur pembiayaan *murabahah* pada pemilikan kendaraan bermotor di PT. Bank Jabar Banten Syariah Cabang Bandung, bagaimana metode perhitungan pembayaran angsuran pembiayaan *murabahah* pada pemilikan kendaraan bermotor di PT. Bank Jabar Banten Syariah Cabang Bandung.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif atau gambaran secara sistematis, aktual dan akurat mengenai fakta-fakta serta hubungan antara kejadian yang akan diteliti melalui teknik wawancara kepada pihak narasumber yang terkait terhadap pembiayaan *murabahah* pada pemilikan kendaraan bermotor, studi pustaka, dan studi dokumentasi. Data yang dikumpulkan merupakan data primer yang diperoleh dari PT. Bank Jabar Banten Syariah Cabang Bandung, dan data sekunder yang diperoleh dari tulisan yang ada hubungannya dengan pembahasan dalam penelitian ini, baik berupa dokumen, brosur, buku-buku, internet dan lain-lain.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan gambaran bahwa prosedur pembiayaan *murabahah* pada pemilikan kendaraan bermotor, tahapannya dimulai dari tahap permohonan pembiayaan dengan nasabah datang ke Bank Jabar Syariah Cabang Bandung melalui *customer service* yang nantinya akan diberikan informasi mengenai persyaratan apa saja yang harus dipenuhi, kemudian tahapan analisa, dilanjutkan tahap keputusan pembiayaan dan selanjutnya tahap pelaksanaan akad, dengan metode perhitungan pembayaran angsuran yang digunakan oleh PT. Bank Jabar Banten Syariah Cabang Bandung dalam pembiayaan pemilikan kendaraan bermotor adalah metode pembayaran angsuran *flat*, yaitu perhitungan margin keuntungan terhadap nilai harga pokok pembiayaan secara tetap dari satu periode keperiode lainnya, walaupun debetnya menurun sebagai akibat dari adanya angsuran harga pokok.

